



**COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC
DIVISION DE QUÉBEC**

COMMUNIQUÉ DU 20 SEPTEMBRE 2021

Motivée par la perspective de continuer à restreindre la propagation de la maladie à coronavirus (Covid-19), je vous invite à continuer d’être vigilants dans la façon de gérer vos déplacements dans les palais de justice de la division de Québec.

Les audiences en présence et les audiences par moyen technologique continuent de coexister. Vous pouvez trouver les coordonnées des différentes salles virtuelles de chaque district de la division de Québec sur le site de la Cour supérieure en cliquant sur l’onglet [roles-de-la-cour/audiences-virtuelles](#).

Le maintien de l’état d’urgence sanitaire et l’avènement d’une 4^e vague justifient cette attention particulière.

Je vous tiendrai informés des développements.

Je vous remercie de votre grande collaboration et des efforts importants que vous déployez.

A handwritten signature in blue ink that reads 'Catherine La Rosa'.

**Catherine La Rosa
Juge en chef associée
Cour supérieure du Québec**